

Morenistas desafienden a la Presidenta

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Tan potente fue el mitin en el Zócalo con la presencia de 350 mil personas, que la manchita del evento fue cuando la presidenta Sheinbaum iba saludando y de repente iba a saludar a sus líderes parlamentarios, pero todos estaban distraídos tomándose la foto, se rió de ellos y se siguió de largo. De inmediato a lo largo de la jornada de ayer varios de las personas involucrados en el incidente corrieron a las redes sociales para pedir disculpas como Adán Augusto, Manuel Velasco y **Ricardo Monreal**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0j06HNIjeZcttPLg?e=ehUYcF